

MUNICIPALIDAD DE SAN ANTONIO DE CORTÉS Departamento Unidad de Medio Ambiente. San Antonio de Cortés, Depto. de Cortés Honduras C.A



ACTIVIDADES MES AGOSTO DE 2024

Segunda semana del 12-16 de agosto

- Se realizó monitoreo de un árbol de cedro en la comunidad de San Luis, en la propiedad de Víctor Limas ya que iba a construir en dicho terreno y necesitaba cortar el árbol.
- Se movilizó a la comunidad de Cordoncillos para monitorear el recorrido del tren de aseo en ese sector.
- Se supervisó la reparación e instalación de la tubería de aguas negras de la señora Doris, dicha tubería pasa por el terreno del instituto Soberanía. En donde se le dio una prolongación de tiempo para hacer la instalación adecuada.

Tercera semana del 19-23 de agosto

- Se movilizó al barrio Plan Verde, a la propiedad de Yandiri M., la cual quería hacer corte de un árbol de laurel ya que se encontraba en el terreno de construcción, se realizó la supervisión respectiva y se concluyó que el árbol no estaba cerca de ninguna fuente de agua y que si afectaba a la ciudadana y a su vecino.
- Se reportó que el sector de la "20" había hall de aguas negras obstruido y esto ocasionaba que los residuos salieran por la tapadera y ocasionaba mal

- Se movilizó a la comunidad de "La Chachona" a hacer una supervisión de un árbol con el señor Juan Palacios, ya que quería cortar un árbol de pino, pero al momento de la supervisión se vio que el lugar habían arboles con plaga de gorgojo, lo cual se le dijo al señor que mejor cortara esos.
- Se reunió con el ingeniero de WF, para la socialización del informe hídrico de las fuentes de agua del municipio, planteo todos los problemas y soluciones que tendríamos que afrontar ante las diferentes situaciones que se presentan por la deforestación que afecta dichas fuentes.
- Con el señor Alex del Cid nos movilizamos al barrio La Tigra a hacer la supervisión de la corta de un árbol de caoba, dicho árbol no afectaba a ninguna fuente de agua y se le dio el respectivo permiso para su corte.

Cuarta semana del 26-30 de agosto

- Se hizo el recorrido con el tren de aseo en los barrios de las Américas y plan verde para verificar que se hiciera de manera eficiente la recolección de residuos.
- Reunión con el coordinador de la OIP para capacitarnos en el uso y manejo de la información que se ingresa a este portal.
- Se hizo recorrido con tren de aseo desde la comunidad de Cordoncillos hasta Guayabas Agrias, para verificar que la recolección de residuos fuera de manera eficiente.

Marion Tiquel Lainez
UNIDAD DE MEDIO AMBIENTE